



# 藤翔祭

令和7年11月10日

取手市立藤代中学校  
第8号

【生徒数329名】

今年の新語・流行語大賞にノミネートされた言葉の中にも「二季」という言葉が出ていましたが、本当に「春」と「秋」がなくなってしまったような季節の移ろいです。

さて学校では藤翔祭も終わり、いよいよ自分の将来を本気で考える時期となっていました。3年生は受験までもうちょっとのところまでできています。2年生は職場体験学習を控えています。自分のキャリアをどのように築いていくのか、1年生も含めて自分自身としっかり向き合っていってほしいと思います。

## 人権教育の推進に向けて

本校でも「人権教育の推進」に向けて様々な取組を行っています。例を挙げると、

- ・いじめアンケート、二者面談（毎月・全学年）
- ・いじめ防止プロジェクト「部活動からのメッセージ」の掲示
- ・社会科や道徳における人権学習
- ・LGBTQに関する授業
- ・グループワーク学習（茨城大学正保先生・1年生）
- ・SOSの出し方に関する教育（スタンドバイ鍛冶様・1年生）
- ・性教育に関する講演会（産婦人科医陳央仁先生・2・3年生）
- ・校内フリースクールの設置（F組）
- ・ジェンダーレス制服の採用（来年度から）
- ・人権啓発ポスターの掲示



また、同時進行で「いじめ防止フォーラム」に向けての取組を行っています。

1年生では「いじめといじり、どう違う？」

2年生では「大ごとにはしたくない」

3年生では「一生懸命じやいけないの？」

というテーマで、各学級で話し合いました。今後、それを学年に広め、最終的には全校で集会を行う予定です。生徒一人一人が自分事として考え、相手をリスペクトし合える学校を目指していきたいと思います。

### 【お願い】

学校では生徒一人一人の人権を守るために、様々な取組を行っております。しかし、まだまだ成長途中の中学生においては、他者を理解することに未熟さも見られます。特に、SNSの扱いに関しては多くのトラブルが発生しているのも事実です。そこで、子供たちを守るためにも、再度ご家庭でSNSの取扱について話し合っていただけたら幸いです。家庭、学校、地域がタッグを組んで守っていきたいと思いますのでご協力ください。

### 【11月の行事予定】

10日(月)	1・2年生二者面談 3年生三者面談 (～17日)
13日(木)	県民の日
17日(月)	小中連携あいさつ運動 (～18日)
18日(火)	薬物乱用防止教室
20日(木)	3年生実力テスト
23日(日)	勤労感謝の日
24日(月)	振替休日
26日(水)	2年生職場体験学習 (～27日)

### 【12月の行事予定】

1日(月)	委員会
2日(火)	3年生実力テスト
5日(金)	授業公開日
11日(木)	3年生学年末テスト①
12日(金)	3年生学年末テスト② 1・2年生中間テスト
24日(水)	冬休み前最終日
25日(木)	冬休み (～1/7)

### 校長室から

2025メジャーリーグベースボールでは、ドジャースが優勝し、日本でも大いに盛り上りました。ワールドシリーズでは奇跡のようなシーンがいくつも見られ、後世に語り継がれるシリーズとされています。その奇跡の1つに、第7戦9回表、ドジャースのロハス選手の同点ホームランが挙げられています。崖っぷちの状況でなぜ打てたのか、本人は技術面だけでなく次のようなことを言っています。

「幸運があなたを見つけるように  
常に努力し 準備を怠らないこと」

やはり、そのようなことができている人にしか奇跡は起こらないのでしょうか。